

Adjudicaciones de Convenios

Marco de Licencias de Ofimática

y Desarrollo de Software

En los últimos días, la Dirección ChileCompra adjudicó dos nuevos Convenios Marco que pasarán a formar parte del catálogo de la tienda electrónica.

Se trata del [Convenio Marco de Licencias de Software de Ofimática y servicios de instalación y migración de software de ofimática 2239-4-LR22](#), adjudicado el 10 de agosto y en donde resultaron seleccionados nueve proveedores. Esta es la segunda renovación del convenio que cambia la manera de cómo el Estado adquiría los programas computacionales más usados en las oficinas públicas por parte de sus funcionarios para enviar correos, redactar documentos, efectuar planillas de cálculo y presentaciones, así como la utilización herramientas de comunicación entre equipos, entre otros.

El otro [Convenio Marco adjudicado es el de Servicios de Desarrollo y Mantención de Software y Servicios Profesionales 2239-1-LR22](#) en el que resultaron seleccionadas 347 de las 517 ofertas ingresadas. Este convenio para compras entre 30 y 600 UTM, dispone de una amplia gama de proveedores de estos rubros para dar solución a través de procesos más transparentes y rigurosos a los requerimientos informáticos de los organismos públicos.

Recuerda gestionar tus órdenes de compra en los actuales convenios, antes que terminen sus respectivas vigencias.

Convenio Marco de Ofimática [2239-28-LR20](#) termina su vigencia el 5 de septiembre 2022. Se renueva por el [Convenio Marco 2239-4-LR22](#).

Convenio Marco de servicios de Desarrollo y Mantención de Software y Servicios Profesionales [2239-4-LR20](#) termina su vigencia el 23 de septiembre 2022. Se renueva por el [Convenio Marco 2239-1-LR22](#).

Recuerda que, una vez que termines un contrato con un proveedor, debes **evaluar su desempeño a través de una encuesta** que se encuentra **disponible en el módulo de Gestión de Contratos** en [www.mercadopublico.cl](#).

Esta encuesta permite construir la **Nota de Comportamiento por Evaluación** que se publica, ahora también, en la Ficha del Proveedor en la sección de Comportamiento.

Revisa el siguiente tutorial con el paso a paso:

Ya contamos con 20 Bases Tipo que te permitirán elaborar procesos de licitación en diferentes rubros de manera más rápida y participativa. Se trata de una modalidad de compra impulsada por ChileCompra, para facilitar la participación de los proveedores del Estado en licitaciones públicas de mayor cuantía. Estos pueden ofertar en forma rápida y sencilla gracias a su formato estandarizado con cláusulas administrativas estandarizadas y tomadas de razón por la Contraloría General de la República.

Estas Bases Tipo se encuentran disponibles directamente desde tu escritorio de comprador en [www.mercadopublico.cl](#). También hemos dispuesto de capacitaciones grabadas en nuestro canal de [YouTube](#) para que puedas revisar en detalle sobre su funcionamiento.

[Revisa las capacitaciones disponibles de Bases Tipo](#)

La Dirección ChileCompra invita a los organismos de Gobierno Central que así lo requieran a participar de la segunda Compra Coordinada 2022 del servicio de arriendo de computadores. De esta manera, las entidades podrán agregar demanda para generar más ahorros y así obtener un buen uso de los recursos públicos. El servicio a licitar comprende el arriendo por 36 meses de equipos laptop, desktop y all in one.

Para participar, los organismos públicos deben ingresar al portal [www.comprascoordinadas.cl](#) e inscribirse y agregar demanda hasta el próximo 31 de agosto.

Para mayores consultas pueden escribir al correo comprasestrategicas@chilecompra.cl

Con el fin de dar continuidad al abastecimiento combustible para los vehículos institucionales, la Dirección ChileCompra decidió extender la vigencia del actual [Convenio Marco de Suministro de Combustible ID 2239-14-LR21](#) por 6 meses más, mientras se procede a un nuevo proceso de licitación de Convenio Marco para este rubro.

La nueva vigencia del convenio es hasta el **2 de abril de 2023**, fecha hasta la cual se podrán emitir órdenes de compra para carga de combustible en la Tienda de Convenios Marco.

El detalle de la información se encuentra publicado en los anexos de la licitación del actual Convenio Marco en [Resolución exenta 419 B](#) del 8 de agosto de 2022.

Te invitamos a seguir participando de nuestras charlas virtuales interactivas donde profundizaremos sobre diversas temáticas.

Revisa las fechas disponibles en nuestro sitio [capacitacion.chilecompra.cl](#), e inscríbete. Aquí una selección de capacitaciones destacadas:

Bases Tipo de Licitación Pública: más estandarización

23 de agosto a las 15.00 horas

[Inscríbete aquí](#)

Recomendaciones ante detección de prácticas de cesión, arriendo o venta de cupos

25 de agosto a las 15.00 horas

[Inscríbete aquí](#)

Compras sustentables: avanzando hacia un Estado Verde

30 de agosto a las 11.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Gestión de contratos: 100% en línea para más eficiencia y transparencia

31 de agosto a las 11.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Nuestros Canales de Atención

Centro de Ayuda:
[Asistente virtual](#)
[Material de apoyo](#)